

## Se inicia Programa Pequeñas Localidades en Caleta Tortel

Con la presentación de los profesionales que encabezarán el trabajo con la comunidad para ir definiendo los proyectos e iniciativas a materializar en los próximos años, se concretó recientemente el hito de inicio oficial del Programa Para Pequeña localidades del Ministerio de Vivienda (Minvu) en Caleta Tortel, pintoresca localidad ubicada en el extremo sur de la región.

Cabe recordar que en agosto del año pasado se firmó el convenio entre el Ministerio de Vivienda, el municipio y los vecinos, concretando así el primer paso para implementar el programa. Sin embargo, es ahora, con la contratación de una arquitecta y dos profesionales del área social y administrativo, que se inicia de lleno el trabajo con dirigentes y vecinos para definir una obra detonante y determinar las prioridades para futuros proyectos y para el trabajo que se desarrollará en los 3 o 4 años que dura el programa.

En un emotivo encuentro con la comunidad, la Seremi de Vivienda, Paulina Ruz, enfatizó en la importancia que este programa tiene para el Gobierno. “Para nosotros es el corazón del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, porque gracias a este tipo de programas, no solamente podemos realizar obras urbanas en sectores más apartados, sino que también podemos fortalecer los lazos y las relaciones entre la comunidad. Es un programa que dura cuatro años, con una inversión de 1.500 millones de pesos involucrados, pero donde no es la autoridad, sino que son ustedes quienes van a decidir. Y por eso es importante que puedan participar en la mayor cantidad de talleres, de actividades y también de la fase de diagnóstico, para que tengamos un insumo de cuáles son las reales necesidades de Caleta Tortel”, señaló.



Este programa va a tener una consideración muy importante con la gente, donde la ventaja es que va a ser trabajado a través de las organizaciones comunitarias, el colegio, las entidades participantes, Armada, Carabineros, Comité Ambiental, la Junta de Vecinos, y van a ser ellos los que le van a tener que decir al equipo técnico, lo que la comunidad quiere.

En representación de los vecinos, la concejala Alejandra Zurita se mostró optimista respecto de la aplicación del programa, considerando sobre todo que estará siempre abierto a la comunidad. “Por lo tanto, yo quiero y espero que todos seamos partícipes de transmitir estas actividades y la importancia que tiene para el desarrollo de nuestra localidad. Tenemos que trabajar en conjunto, continuar lo que está quedando. Es muy importante todo lo que se ha hecho y lo que se tiene que seguir haciendo y concretando y espero que en un tiempo más estemos inaugurando todo lo que está en carpeta y todo lo que se va a venir con la participación ciudadana, porque tiene que

ser así para bien de nuestra localidad”, afirmó.

Finalmente, la Jefa del Departamento de Obras Urbanas de la División de Desarrollo Urbano del Minvu, Paulina Rojas, reiteró la necesidad de que las organizaciones funcionales y territoriales puedan participar y se puedan involucrar. “Todas las opiniones son importantes y desde ese punto de vista, invitarlos a que este proceso sea lo más participativo posible, porque eso nos va a permitir luego tener un buen desarrollo del plan, del programa. Esa es la gran importancia de este programa en localidades como Caleta Tortel y en general en las localidades adonde nos cuesta llegar un poco más como Estado”, consignó.

Entre los próximos pasos dentro de la implementación del programa para Pequeñas Localidades destaca la realización de reuniones de diagnóstico y la definición y ejecución de la primera obra definida por los vecinos, la que marcará el inicio de las intervenciones que se espera lograr en los próximos años para beneficio de los habitantes de Caleta Tortel.